



4月1日付で副町長に就任しました。

川根本町は、人と人との距離が近いこと、また豊かな自然が魅力だと感じています。

小学校3年生の頃に、知り合いから川根茶をいただき、そのおいしさを知った日から川根茶が大好きです。

茶業を始め、林業、商工業や観光業など、川根本町の産業を振興し、町の発展のために取り組んで参ります。町民の皆さま、どうぞよろしくお願いたします。



◆プロフィール

1973年生まれ

1996年に静岡県庁入庁。これまで、森林計画課、企業立地推進課などに勤務

趣味は登山、サッカー、旅行、読書



いつか光岳にも登ってみたい！！

エコティ日記

6月8日(日)に、第2回ヤマセミ生息一斉調査を行います!!



(一社)エコティかわね
川根本町桑野山424-6
☎0547 (58)7000
FAX0547 (58) 7001
Eメール: ecotkawane@gmail.com

町民こそが川根本町の一番のファンに！

- 2016年4月1日に発足したエコティかわねは、今年で10年目を迎えました。「十年経つと山河も変わる」これは韓国のことわざです。日本の「十年(じゅうねん)一(ひと)昔(むかし)」と似た意味です。果たしてこの10年で川根本町の山や川は変化したのでしょうか？毎日、目にしたり耳にしたりしているはずなのに、思い返してみると「ここが変わった」と言えるほどの自信がありません。身近にあるからこそ、当たり前だからこそ、気づきにくいものですね。
- エコティかわねは、この「当たり前の自然」に「体験」や「人」を掛け合わせてさまざまなプログラムを実施してきました。どんなに豊かな自然があっても、それを保全したり、魅力を伝えたりする人がいなければ、体験にはつながりません。
- 「体験を通じて、川根本町のファンを増やしたい」それが私たちの願いです。今年は合併20周年記念ということもあり、町民にも地域の魅力を体験していただく企画をいくつか考えています。町民こそが川根本町の一番のファンであってほしいからです。自分の好きな対象を応援する活動＝「推し活」という言葉もあります。私たちと一緒に川根本町の「推し活」をしていきませんか？

事務局 神東美希